
【本郷教室 教室長ブログ】   9 月 3 日（木） 

 

こんばんは。教室長の大内です。 

あっという間に 9 月になりました。 

前回のブログを書いた日から 

ちょうど夏期講習がスタートしましたが、 

今年度の夏期講習については 

長期休講の影響で学習状況に 

不安を持たれている方を考慮し、 

例年の授業日数を変えることなく、 

2 週間の夏休みに授業を凝縮したため、 

体力的には過去最高にハードな講習会でした。 

本当に倒れるかと思いました（笑）。 

夏期講習が終わったらブログを書こうと 

思っていたのですが、なかなか疲れがぬけず、 

今日に至ります・・・。すみませんでした。 

 

 さて、遅れてしまったことが、もうひとつ。 

例年、公立入試後に当塾を卒業した中 3 生に 

有志でアンケートに答えてもらっています。 

3月末までに集計し、4月中には冊子にまとめ、 

配付をしているのですが、 

今回は新型コロナによる休講と重なり、 

集計が滞ってしまいました。 

授業再開後も例年とは全く異なる 

カリキュラムの作成とその他の対応に追われ、 

冊子にまとめる時間がとれませんでした。 

それが先日やっと、 

完成させることができました。 

今回も素晴らしいメッセージがいっぱいです。 

ぜひ、お読みください！ 

https://www.study-f.com/swp/wp-

content/uploads/2017/04/4ee53960dd813423

d0e1efd3fa30d9e9.pdf 
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泰平中と植竹中の定期試験まで 

およそ１か月となりました。 

今回は 1 学期期末試験後からの内容が 

全て試験範囲になりますので、 

かなり範囲が広くなります。 

早めに試験勉強を始めることが大切です。 

 そして、中３生は今度の日曜日に 

北辰テストがあります。 

今年の中３生は新型コロナの影響で、 

今回が初めての会場受験になります。 

初めての会場受験で緊張し、 

思うように実力が発揮できない… 

そういう生徒さんも出ると思います。 

しかし、それはそれで大事な経験です。 

模試で失敗したことは確実に 

その次の模試や入試当日に役立ちます。 

夏休みの努力が報われるような良い点数が 

とれることを心から願っていますが、 

思うようにいかなかった生徒さんがいても 

また前を向いて頑張れるように 

全力でサポートしていきたいと思います。 

 

 ■生徒さんからの質問に答えます。 

Q：暗記科目が苦手です。 

  先生はどうやって勉強していましたか？ 

A：覚えなければいけないことは 

  自分なりにノートにまとめていました。 

  そうやってまとめたものを何度も見返す 

  ことで知識が定着していく気がします。 

  まとめたらそれっきり…は、 

あまり意味がないのかなと思います。 

  また、寝る直前に勉強したものは 

  よく頭に残っていた気がします。 

  私は社会があまり好きではなかったので 



 寝る前に社会の教科書や 

 暗記ブックを読んでいました。 

 いい感じに眠くなってきて、 

 安眠につながっていましたね（笑）。 

 それなのに、いざ問題集を解いてみると 

 「おお！覚えてる！」という感じでした。 

 

Q：先生はどの高校に通っていましたか？ 

A：どこに通っていたのかは、 

  言ってはいけないきまりというか、 

  そういう雰囲気になっていますので 

  詳しくは申し上げられませんが…。 

  埼玉県内の共学の私立高校です。 

  とにかく勉強、勉強という感じでした。 

  1 学期の終業式の翌日から 

  高校の夏期講習がスタートしていたので 

  夏休みは無いようなものでした（笑） 

  そんな高校生活でしたが、 

  同窓会をするとそれなりに集まります。 

  環境も大切ですが、一番は 

そこに集まる「人」なのだと思います。 

  すみません、話がずれましたね（笑） 

 

Q：最近よく聴いている音楽は何ですか？ 

A： 流行りの音楽に限定すると、 

Official 髭男 dism、YOASOBI、 

藤井風、米津玄師、King Gnu です。 

  あまり知られていないかもしれませんが 

  Awesome City Club というバンドも 

  よく聴いています。おすすめです。 

   

大内 


